
Frau Vogt bezieht Stellung zu den Anmeldezahlen an den Regionalschulen in Neumünster für 
das Schuljahr 2012/2013 und fragt nach dem Sachstand der Mittelbereitstellung für die Sa-
nierung der Jugendverkehrsschule. 
 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt hierzu mit, dass die Verwaltung beabsichtigt, für 
den Doppelhaushalt 2013/2014 entsprechende Mittel anzumelden. 
 
 
 


